

PARANA, Diciembre de 1966.-

A los integrantes
Comisión Interna de FAUATS

Hoy nos comunicamos nuevamente con Uds. para hacerles llegar material informativo. con motivo de la realización de la Asamblea General Ordinaria de Octubre del 68 y atinente al funcionamiento de la Federación.

Creemos importante volver a resaltar la necesidad de consolidar nuestra Organización. Para esto es conveniente que cada Unidad Académica designe su Comisión Interna y se dinamice el trabajo de las Regionales, a fin de ir logrando una articulación en la Federación que refleje las particularidades e intereses de sus federados.

El camino que hasta el momento hemos recorrido puede considerarse fructífero. a pesar de las limitaciones y vacíos de los que somos / concientes, pero creemos que se ha dado un paso importante en el que todos / hemos sido protagonistas, y es en esta línea en la que debemos seguir trabajando.

A mediados de 1969 se realizará la Asamblea General Ordinaria, donde se deberán renovar autoridades. La fecha exacta y lugar está en consideración, ya que la intención que surgió de la Asamblea anterior fue / coordinarla con el Encuentro Nacional que organiza FAAPS, y nos encontramos / a la espera de respuesta de nuestros colegas, por lo que en el momento oportuno remitiremos la convocatoria. Reiteramos además, la necesidad de que las Regionales realicen un encuentro previo, donde se evalúe su funcionamiento y se traten los ejes que quedaron fijados en el Encuentro de San Juan y que no pudieron ser profundizados:

- 1).- Análisis de coyuntura por Regionales.
- 2).- Validez de los niveles de abordaje (caso grupo-comunidad) en la formación académica.
- 3).- Rol del Trabajo Social- Asistencial - Educativo - otros?
- 4).- Implementación de las prácticas desde 1er. año, pro y contra de las mismas.
- 5).- Integración de materias, de las áreas no específicas con las áreas de /

//